
Assemblée générale de l’AÉCSBUM du 11 septembre 2007

0.0 Ouverture
Constatation du quorum à 17h11.

1.0 Élection d'un(e) président(e) d'assemblée
Jordan Volpato propose Nicolas Lahaie.
Martin Audet seconde.
Nicolas est élu par acclamation.

2.0 Élection d'un(e) secrétaire d'assemblée
Jordan Volpato propose Julien Lafrance-Vanasse.
Martin Audet seconde.
Véronique est élue par acclamation.

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour de l'assemblée du 11 septembre 2007
Gabriel Lapointe propose l'adoption de l'ordre du jour.
Frank Gallardo seconde.
L’ordre du jour est adopté à l’unanimité.

4.0 Lecture et adoption du procès-verbal de l'assemblée du 30 septembre 2005
Martin Audet propose l'adoption du procès-verbal.
Joannie Charbonneau seconde.
Le PV est adopté à l’unanimité.

5.0 Bilan financier de l'année 2006-2007
Nicolas Lahaie présente le bilan
Patrick Sénéchal propose l’adoption du bilan financier.
Vincent Messier seconde.
Le bilan financier est adopté à l’unanimité.

6.0 Retour sur l'année 2006-2007
Julien Lafrance-Vanasse remercie l'exécutif pour leur travail.
Jordan Volpato abonde dans le même sens, mais ajoute que le dossier de l'augmentation du salaire
minimum au département n'a pas été traité.
Alexandre Maréchal demande si les laboratoires de l'IRIC sont sollicités pour organiser des activités
communes
Nicolas Lahaie répond que oui, l'AECSBUM fait des efforts dans ce sens, mais l'association des
étudiants de l'IRIC ne fait pas l'inverse. Des collaborations sont toujours possibles

7.0 Proposition de modification de la charte de l'AECSBUM (diminution du quorum de 20% à
15%)
Jordan propose que le quorum diminue, puisque de plus en plus, nous avons de la difficulté à réunir
autant de personne pour tenir une réunion. 20% représente 28 membres alors que 15% représente 21
membres (actuellement, ce qui est très raisonnable. De plus, il s'agit d'environ 50% des gens qui sont
dans les laboratoires du pavillon Roger-Gaudry.
Patrick Sénéchal seconde la proposition.
Julien Lafrance-Vanasse se questionne quant à la légitimité d'une assemblée avec un faible quorum. Il
se demande également si dans le futur, on ne va pas diminuer sans cesse le quorum, ce qui pourrait



rendre l'assemblée anti-démocratique. Il faut garder en tête que c'est au rôle de l'association de faire les
efforts nécessaires pour que les membres y assistent.
Martin Audet demande le vote
15 pour; 6 contre; 5 abstentions
La proposition est adoptée à double majorité (ne pas tenir compte des abstentions.

8.0 Élection des nouveaux représentants
8.1 Élection d'un(e) président(e)

Martin Audet propose Véronique Trépanier.
Gabriel Lapointe seconde.
Véronique est élu à l’unanimité.

8.2 Élection d'un(e) secrétaire
Samuel Gatien propose Sacha Blain.
Gabriel Lapointe seconde.
Sacha est élue à l'unanimité.

8.3 Élection d'un(e) trésorier(ère)
Sacha Blain propose Samuel Gatien.
Douce Michaud seconde.
Samuel est élu à l'unanimité.

8.4 Élection d'un(e) représentant(e) aux affaires externes
Douce Michaud propose Sonia Desjardins.
Alexandre Maréchal seconde.
Sonia est élue à l'unanimité.

8.5 Élection de représentant(e)s aux affaires internes (2)
Nicolas Paquin propose Alexandre Leroux
Gabriel Lapointe seconde.
Alexandre est élu à l'unanimité.
Un des deux postes demeure ouvert.

8.6 Élection de représentant(e)s à la vie étudiante (2)
Les deux postes demeurent ouverts.

9.0 Projets pour l'année 2006-2007
Véronique aimerait mentionner qu'il y aura peut-être une baisse des activités étant donné le C.A. réduit
de cette année.

10.0 Affaires diverses
Maxime Desmarais-Tremblay de la FAÉCUM, présente les dossiers chauds de l'année, dont celui du
référendum.

11.0 Clôture
Martin Audet propose la clôture.
Jordan Volpato seconde.
La proposition est adoptée à l’unanimité.
Clôture : 17h55.


